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IV .Jornadas sobre Alcoholismo de Arlasol 

"No somos conscientes del problema que tenemos" 
Las IV Jornadas de Prevención y Tra

tamiento del Alcoholismo, organizadas 
por Arlasol, trataron ampliamente el tema 
"Alcohol y familia". Tras la presenta
ción del presidente de la asociación, Bias 
Delgado, abrió la jornada el concejal de 
Bienestar Social, Diego Gómez Pimpo
llo, que aprovechó para revelar que el 
Ayuntamiento va a presentar próxima
mente el primer Plan Local de Drogas, 
así como otro anteproyecto en relación 
con las bebidas alcohólicas. 

Posteriormente, el psicólogo clínico 
José María Mateos Aparicio trató el tema 
"Alcohol y familia" , aunque dijo que 
quizás habría que haber titulado la char
la como "Alcohol o familia". En su opi
nión, son dos cosas totalmente incompa
tibles, "porque una persona cuando em
prende el camino del alcohol deja a su 
familia". 

Para Mateos Aparicio la gravedad del 
tema del alcohol es mucho mayor de lo 
que parece. Al respecto dice que existen 
numerosas estadísticas, entre las que re
cordaba la realizada últimamente con 
alumnos del IES Modesto Navarro, "que 

El presidente de la Diputación, Nemesio de Lara, participó en las Jornadas. 

pone la carne de gallina", añadiendo otros 
datos de Madrid, donde un 28 por ciento 
de los jóvenes se emborrachan sistemá
ticamente una vez al mes, otros de dos a 
cuatro veces y algunos de cinco a seis 
veces al mes, "no somos conscientes los 
padres y la sociedad del problema que 
tenemos". 

La clausura de las jornadas corrió a 

cargo del presidente de la Diputación 
Provincial , el solanero Nemesio de Lara, 
quien en su intervención señalaba que 
en esta sociedad en la que vivimos "el 
ser humano cada vez pinta menos, lo que 
hace que al ser menos protagonista bus
que paraísos artificiales y uno de ellos es 
el alcohol". Según De Lara, "el alcohol 
es la droga más dura". 

VI .Jornadas de Alimentación de la OMIC 

La seguridad de los alimentos, a debate 
La seguridad en los alimentos cobra 

importancia a medida que pasa el tiem
po. Ese fue el tema debatido en las VI 
Jornadas de Alimentación organizadas 
por la OMIC mediante dos charlas y un 
viaje. Dirigidas a los consumidores y a 
los minoristas, el Director de Gabinete 
de la Agencia Española de Seguridad 
Alimentaria, Ignacio Arranz Recio, co
ordinó ambos encuentros, bajo los títu
los de "La comunicación de los riesgos 
alimenticios: un derecho para los consu
midores" y "La contribución de los mi
noristas para la seguridad alimentaria". 

Una de las conclusiones, según Arranz, 
es que el riesgo subjetivo que percibe el 
ciudadano no coincide con el riesgo real 
pese a que las administraciones hacen lo 
posible por reducirlo". En la charla diri-

gida a los minoristas, su intención fue 
rememorar las reglas de oro de la Orga
nización Mundial de la Salud, en cuanto 

_a principios higiénicos y prácticas de 
manipulación, "para trasladar a los asís-

tentes la importancia de los alimentos 
que gestionan". 

Estas jornadas finalizaron el 17 de oc
tubre con un viaje a Sevilla y a Estepa 
para visitar una fábrica de polvorones. 
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